

## Diserahkan Baju Seragam Gratis Untuk Siswa, Pengawas SDN Halima: ini Program Bupati Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 4, 2022 - 02:26



*Pengawas SDN Wilayah Pangkajene Pangkep Dr. H Halima Abu Bakar, S.Pd, M.Pd menyerahkan kepada orang tua siswa baju seragam gratis untuk siswa SDN*

PANGKEP- Pengawas SDN wilayah Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep, Dr H Halima Abu Bakar, S.Pd, M.Pd. saat ditemui di SDN 3 Jagong Kecamatan Pangkajene Senin (3/1/2022) mengatakan bahwa kami telah

menyerahkan langsung kepada sejumlah orang tua siswa yakni baju seragam sekolah gratis untuk siswa SDN di wilayah Kecamatan Pangkajene.

Menurutnya bahwa baju seragam sekolah gratis ini adalah program kerja Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, SP,M,Si dan Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana (MYL-SS) untuk membantu pengeluaran para orang tua siswa dan baju ini gratis untuk semua siswa SDN.

H Halima Abu Bakar yang nampak sibuk menyerahkan baju gratis disejumlah sekolah termasuk di SDN 8 Paccellang dan SDN 45 Paccellang Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep berkata bahwa dengan adanya baju gratis ini, nampak sekali para orang tua siswa merasa senang dan terbantu, apalagi saat-saat sekarang yang musim Pandemi, terasa serba sulit.

Untuk itu, dengan adanya baju seragam sekolah gratis untuk siswa, termasuk celana seragam untuk siswa ini, mengucapkan terima kasih kepada Bupati Pangkep dan wakil Bupati atas kepeduliannya terhadap para anak-anak kita yang lagi menuntut pendidikan.

Sementara itu Najemiah, salah seorang orang tua siswa saat ditanya adanya bantuan baju seragam sekolah untuk anaknya yang sementara duduk dibangku SDN ini mengucapkan banyak terima kasih kepada Bupati Pangkep dan Wakil Bupati, sebab dengan adanya bantuan baju seragam gratis untuk siswa ini, kami selaku orang tua siswa merasa senang dan sangat terbantu.

"Terima kasih pak Bupati dan Wakil Bupati Pangkep atas adanya program bantuan baju seragam gratis untuk siswa sebab kami tidak lagi mengeluarkan uang untuk beli baju seragam dan celananya sebab sudah ada dari Pemerintah Kabupaten Pangkep" ujarnya. (herman djide)